

Nein zu Krieg und Sozialabbau!

Frieden wählen!

Versammlung mit

Andrej Hunko

(Bundestagsabgeordneter und -kandidat des BSW)

Benedikt Frank

(Gewerkschaftssekretär, Bundestagskandidat des BSW)

Dienstag, 21. Januar 2025, 19 Uhr

**Bürgerzentrum „Alte Feuerwache“, Raum „Großes Forum“
Melchiorstraße 3, 50670 Köln**

Die Bundestagswahlen am 23. Februar haben eine enorme Bedeutung für Deutschland und Europa!

Die Bundesregierung von Olaf Scholz hat in Milliardenhöhe Waffen in den Krieg in der Ukraine gepumpt und an den wegen Völkermords angeklagten Netanjahu geliefert. Sie hat eine Wende hin zur Milliarden schweren Aufrüstung, zur Erfüllung des Nato 2%-Ziels und zur „Kriegsertüchtigung“ erzwungen. Sie stimmte der Stationierung neuer US-Raketen zu.

Sie hat dadurch unser Land in eine seit dem Ende des 2. Weltkriegs noch nie dagewesene Krise geführt. Scholz, Merz, Habeck, Lindner werden alle auf die eine oder andere Art und Weise ihre Kriegspolitik mit allen sozialen Konsequenzen weiter fortsetzen.

Wir erleben die Mobilisierung gegen diese Politik: Die großen Anti-Kriegsdemonstrationen in Berlin, aber auch die großen Betriebsversammlungen wie bei Ford, die Streiks der Arbeitnehmer und ihrer Gewerkschaften für Arbeitsplätze und inflationssichere Löhne, die Aktionen gegen die Schließung von Kliniken, die Demonstrationen gegen den in Köln geplanten Kahlschlag im Sozialbereich.

Sofortiger Stopp der Waffenlieferungen und der Aufrüstung!

Erhalt aller Arbeitsplätze, Aufhebung der Wirtschaftssanktionen!

Erhalt aller Krankenhäuser und der kommunalen Daseinsvorsorge!

Damit diese Forderungen gegen Krieg und Sozialabbau eine Stimme im Bundestag erhalten, schlagen wir zur Bundestagswahl am 23. Februar vor:

BSW wählen!

Wir laden ein zur Diskussion: Wie können wir für die Wahl des BSW mobilisieren und wie können wir die Aktionen des Widerstands der Arbeitnehmer und ihrer Gewerkschaften und anderer Betroffener unterstützen?

Es laden ein: Was-Tun?!-Unterstützerkreis Köln und Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter

Unterstützt den Gewerkschafteraufruf: Frieden wählen! Deshalb BSW! (<https://frieden-waehlen.de>)
